

La création

Au début des temps, une entité suprême créa l'univers, cette dernière avait le pouvoir de manier la matière, la transformer, la mélanger, la faire évoluer. Cette entité créa les plans et de nombreuses formes de vie oubliées depuis.

À cette époque, le créateur se scinda en deux: Il créa Vyndel, le grand scorpion, gardien de la flamme bleue et du pouvoir de la création, ce dernier eut la responsabilité de continuer son œuvre en créant de nouvelles espèces et en prenant soin de l'univers. Il dû aussi cacher à travers le monde les 9 flammes de la création et leurs fournir de puissants gardiens.

Par la suite, il créa Eethelion, qui reçut le rôle du gardien, celui qui devrait protéger et prendre soin des espèces.

Et finalement, en secret, le créateur, pour maintenir un équilibre, un semblant de cycle dans cet univers, créa Difodil, le destructeur, ce dernier avait le devoir et le pouvoir de détruire toutes choses pour que Vyndel puisse les relever de leurs cendres sous une autre forme.

S'occupant chacun de leur tâche respective, Vyndel et Eethelion prirent soin de ce monde ensemble.

Cependant un jour, Eethelion pris de jalousie et désirant être aussi aimé que son frère, tenta de créer à son tour une espèce, cela fonctionna, à la différence que ces créations n'avaient pas d'âmes et agissaient avec violence et sans pitié. Ces dernières créèrent de nombreux conflits pour servir le désir d'obtenir le pouvoir de la création pour leur maître.

Apprenant la nouvelle et désirant protéger ses créations, Vyndel banni Eethelion d'Arzon et créa un puissant gaz mortel nommé Atmo dans le but de le garder loin de ce monde qui lui était cher. Cependant cela l'emprisonna aussi dans ce monde qui lui était cher et l'empêcha de continuer sa croisade contre Eethelion.

Ce dernier en profita, réduisit la chaleur qu'il produisait au point où Arzon tomba dans une ère glaciaire ou presque toutes formes de vie s'éteignirent.

Bien des années plus tard, Eethelion redonna de sa chaleur au monde et cela permit à de nombreuses espèces de vivre, se reproduire et prendre de l'expansion.

Pendant ce temps, pour survivre à un tel froid, Vyndel dû se réfugier au centre même de ce monde et y fut emprisonné par le fait même.

Si bien que le dieu de la création fut tranquillement oublié et que tous vouèrent un culte au grand soleil qui réchauffait de nouveau ce monde !

Blasphème

Se développant rapidement, les mortels prirent de l'expansion, développèrent leurs civilisations et apprirent même la magie ! Rapidement de nombreux mortels acquérèrent une puissance telle que nombreux devinrent leurs suivants.

Pendant de nombreuses années le culte de Vyndel et d'Ethelion sombrèrent dans l'oubli et furent même interdits !

La première créature à s'élever à ce rang fut Doganor, le grand lézard ailé, il était le plus ancien être existant encore en vie depuis la création de Vyndel et d'Ethelion et ce dernier décida d'user de sa force et de son ancienneté pour s'imposer comme le chef du panthéon des nouveaux dieux et aida plusieurs puissances à s'élever à ce rang.

D'autres être atteignirent un niveau de puissance similaire mais refusèrent le titre de dieu, déclarant que les deux seuls vrais dieux étaient Vyndel et Ethelion et décidèrent d'errer en ce monde pour protéger et aider les mortels. Ils prirent le nom de précurseurs.

Un jour, au bord de l'oubli, Ethelion pris de colère décida d'augmenter sa chaleur, avec une puissance telle que de terribles feux de forêts commencèrent, les récoltes s'asséchèrent et les cours d'eau se mirent à disparaître dans certaines régions de ce monde. Ce dernier espérait attirer l'attention des "nouveaux dieux" et leur rappeler son existence et son origine.

Doganor, chef de ce nouveau panthéon s'éleva vers le ciel, comprenant le message d'Ethelion il s'approcha de la bordure d'Atmo et commença à s'entretenir avec le soleil.

Après de longues négociations, Doganor accepta les termes d'Ethelion, le culte de ce dernier serait de nouveau encouragé et accepté et les nouveaux dieux seraient forcés de remettre une part de leur puissance et des âmes qu'ils recevaient à Ethelion.

En peu de temps ce dernier reprit sa puissance d'antan, ce qui enragea de nombreuses divinités qui décidèrent de se dissoudre du panthéon et d'en former plusieurs autres entre eux, définissant leurs valeurs et leurs dogmes de façon plus tranchées.

Ainsi commença les grands conflits des dieux, ces derniers se firent la guerre au travers de leurs serviteurs, des nations entières périrent, les Céléstes se scindèrent en deux et l'autre faction devint les infernaux, de nombreux mortels périrent ce qui renforça de plus en plus ces divinités avides de pouvoir.

Un jour, Doganor, paniqué de constater que le nombre de mortel diminuait à vue d'œil, eut peur que le pouvoir des dieux ne s'estompe avec la disparition des races mortelles. Ainsi, il retourna au lieu de son origine, où il se devait de protéger l'une des

flammes de la création et s'en empara, il obtint une puissance et un savoir grandiose et le redistribua aux autres dieux, il encouragea ces derniers à créer à leur tour, inventer de nouvelles races qui leurs seraient dévoués. Malheureusement, ce dernier ne connaissait pas le secret de Vindyl, le secret de l'âme, alors ces nouvelles races, vides, ne servaient à rien.

Il tenta ainsi de faire reproduire celles-ci avec les anciennes races que Vindyl avait créées il y a de cela plusieurs éternités et miracle ! Cela fonctionna ! La possibilité d'un nouvel affluent d'âme créa une période de paix qui dura plusieurs millénaires. Cependant les nouvelles races créées de la sorte n'avaient que de faibles lueurs, leurs âmes ne sustentaient point l'appétit des dieux comme les créatures originelles.

Scorpius

Bien des lustres plus tard, Écorché du stratagème et de l'hérésie que les dieux infligèrent à Aeon, Vindyl réussit à sortir, pour un moment de son trou et inspira profondément un mortel du nom de Scorpius.

Celui-ci, inspiré par la flamme de la création s'éleva rapidement au dessus des autres mortels, il convertit et conquis au nom de Vindyl et devint son premier prophète. Il confronta les autres mortels sur l'inutilité de leurs fausses divinités, déclara la guerre à ceux-ci et à travers chacune de ses victoires il prouva aux mortels que leurs dieux les ignoraient, que ceux-ci se fichait bien de leur existence et que seul leurs âmes leur importait.

Il conquis de la sorte de nombreuses nations et sema la mort, le chaos et la guerre en Aeon, mais à chaque victoire, sa propre dévotion envers Vindyl diminuait et ce dernier finit par se convaincre lui-même qu'il accomplissait ces miracles par sa propre force personnelle. Alors, pour rappeler à tous et chacun leur place, Vindyl coupa le lien entre Scorpius et la flamme de la création et ce dernier périt doucement dans son sommeil à l'âge de 900 ans.

10. Scorpius fut un grand dirigeant, il avait été illuminé par la flamme de Vindyl, mais il se croyait suffisamment fort pour vivre sans lui.

11. Nous n'enseignons pas la gloire de Scorpius, mais sa défaite. C'est le plus grand héritage qu'il pouvait laisser aux fidèles de Vindyl.

12. Il est tout puissant et jugera sans pitié. Servez dans son armée et vous vivrez fort et riches. Devenez ses ennemis et il vous écrasera de sa rage.

13. Un règne de neuf-cents ans sans failles ni défaites est un règne puissant. Mais que veux-t-il dire lorsqu'il n'en reste rien

12. Il est tout puissant et jugera sans pitié. Servez dans son armée et vous vivrez fort et riches. Devenez ses ennemis et il vous écrasera de sa rage.

13. Un règne de neuf-cents ans sans failles ni défaites est un règne puissant. Mais que vœux-t'il dire lorsqu'il n'en reste rien?

Suite à cela les précurseurs, écorchés des guerres divines et écorchés de toute cette violence, profitèrent de l'instabilité chez les priants de Vyndei qui avaient conquis la majorité du monde connu pour créer leurs propres serviteurs. Les Anciens naquirent ainsi, des résidus d'une des flammes de la créations, insufflés d'une puissance semi-divine, ces derniers eurent comme mission de remplacer Ethelion et d'assister les précurseurs dans leur quête de protéger les mortels, de prendre soin de ceux-ci et de leur enseigner le savoir nécessaire pour que ceux-ci se débarrassent des dioux et n'aient plus besoin de ces derniers.

Le reste de l'histoire, vous la connaissez...Ou le croyez vous ?